



Gymnastik – ein moderner Frauenberuf

Die Berufswahl ist heute auch für junge Mädchen schwerer denn je. Da jedoch das Interesse an Sport und Gymnastik immer weitere Kreise erfaßt, gehört der Beruf der Gymnastiklehrerin zu den wenigen, die heute noch Aussicht auf Erfolg haben. —

Die Schule für gymnastische Körperbildung der Frau Elfriede Delitzsch in Berlin-Dahlem, der für auswärtige Schülerinnen ein Internat angegliedert ist, hat es sich zur Aufgabe gemacht, durch eine besonders gründliche und vielseitige Ausbildung Gymnastiklehrerinnen zu erziehen. — Der Unterricht erfolgt nach strengen anatomischen und physiologischen Grundsätzen und strebt besonders auch die Förderung der Gesundheit, der Freude an der Bewegung und der Beherrschung des Körpers an.